


**H RUTA
Judicial**


FOTO: ESPECIAL

**RECORRE
QUERÉTARO**
1 • Destacó el sistema de justicia "Cosmos".

2 • Con este pretenden acercar la justicia a la ciudadanía.

#REFORMA
**BUSCA
JUSTICIA
'MÁS VISIBLE'**
Gabriel Regis invita a informarse y participar en elección
POR RODRIGO MÉRIDA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Gabriel Regis López, realizó una gira por Querétaro como parte de su campaña en el proceso de elección judicial 2025. Durante su visita, enfatizó la importancia de que la ciudadanía se informe y participe activamente en la elección de

jueces, magistrados y ministros, destacando que esta reforma representa una oportunidad histórica para acercar la justicia a la sociedad.

En entrevistas y encuentros con ciudadanos, Regis López, quien ocupa el número 59 en la boleta morada, explicó que muchos desconocen los detalles de la votación y la función de los ministros de la SCJN. Al brindar información sobre cómo los ministros resuelven asuntos, observó un creciente interés y compromiso por parte de la población.

"Venimos a invitar a la gente a que salga a votar, que es importante que se informe. Mucha gente no sabe en qué consiste propiamente la votación", señaló Regis López. El candidato, quien cuenta con más de 27 años de experiencia en el Poder Judicial y actualmente se desempeña como juez de Distrito, propone implementar la figura de "cuestión previa de constitucionalidad" para proteger los derechos de grupos vulnerables.

Luego apoyó la reforma judicial: "Este cambio busca que la justicia sea más visible y accesible, y que podamos demostrar, a través de nuestro trabajo y profesionalismo, que estamos preparados para seguir ejerciendo el cargo de manera digna", afirmó. ●